
Prier dans la ville
S'arrêter, prier ensemble

Vivent les mariés !

Évangile 

TO-2 - Lundi 
Marc 2, 18-22 

En ce temps-là, comme les disciples de Jean le Baptiste et les pharisiens jeûnaient, on vint
demander à Jésus : « Pourquoi, alors que les disciples de Jean et les disciples des
Pharisiens jeûnent, tes disciples ne jeûnent-ils pas ? » Jésus leur dit : « Les invités de la noce
pourraient-ils jeûner, pendant que l’Époux est avec eux ? Tant qu’ils ont l’Époux avec eux, ils
ne peuvent pas jeûner. Mais des jours viendront où l’Époux leur sera enlevé ; alors, ce jour-là,
ils jeûneront. 
Personne ne raccommode un vieux vêtement avec une pièce d’étoffe neuve ; autrement le
morceau neuf ajouté tire sur le vieux tissu et la déchirure s’agrandit. Ou encore, personne ne
met du vin nouveau dans de vieilles outres ; car alors, le vin fera éclater les outres, et l’on
perd à la fois le vin et les outres. À vin nouveau, outres neuves. »

Couvent Saint-Pierre-martyr à Strasbourg

Frère Philippe Jeannin

https://www.prierdanslaville.org


Méditation 

Vivent les mariés ! 

Pas sûr que Jésus choisirait le même exemple aujourd’hui à l’heure où l’on paye cher des
jeans neufs lacérés pour qu’ils fassent vieux et où le jeûne intermittent est tendance…
Heureusement, la question n’est pas là.

En prenant l’exemple d’une noce, Jésus s’identifie à l’époux. Celui qui s’engage librement,
qui promet fidélité et respect pour toute la vie, qui accepte que des enfants naissent de cette
union avant de passer l’alliance au doigt de la mariée. 

La mariée ? c’est nous ! L’humanité, tout entière mais aussi notre part d’humanité que Jésus
est venu épouser par amour, envers qui il s’engage dans une alliance nouvelle que rien - pas
même nos égarements ni nos trahisons - ne pourra briser, et qu’il veut féconder pour lui
donner des enfants de Dieu.

La question est donc : serons-nous de la noce ? Si oui, comme témoin, en invité ? Ou ferons-
nous aussi alliance avec lui ? Pour le meilleur et pour le pire ?

Des jours viendront où l’Époux leur sera enlevé ? Mais non, plus maintenant car, Jésus a
promis d’être avec nous tous les jours, jusqu’à la fin du monde.

Jésus est avec nous ! Par sa Parole, dans les sacrements, lorsque deux ou trois sont réunis
en son Nom, dans le frère qui a faim, soif, nu, malade, prisonnier… Ne le cherchons pas
ailleurs. Soyons avec lui. Ne nous privons pas de sa présence, de son alliance.

Heureux les invités au repas des noces de l’Agneau !
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